



EJERCICIO 15

En las últimas semanas practicamos bastante la gramática, el vocabulario y las expresiones escrita y oral. Al aprender un idioma es muy importante que aprendamos la pronunciación de los sonidos. He encontrado este lindo vídeo donde la profesora sevillana María (perdonad, no he encontrado su nombre completo), del canal de Youtube María Español, nos enseña muy bien **como pronunciar** los principales fonemas en la lengua que estamos estudiando. Como ella misma dice en algunos momentos, puede haber variaciones según el país donde estamos. Me gustaría comentar algo que pienso respecto a la V/B: realmente son sonidos iguales (según las reglas formales y su uso corriente), pero, según lo que escucho la V puede pronunciarse un poco más débil - ni tan fuerte como B, ni como la nuestra V de la Lengua Portuguesa. Comento eso en mis clases y sigo defendiendo esa idea. Espero que aprendáis bastante y que repitáis las palabras para practicar. 😊

<https://www.youtube.com/watch?v=AmeHgX5ywLc> (Acceso el 16/06/20)

EJERCICIO 16

Cada país posee su sistema educativo, y hoy vamos a aprender, con María, también, como es la **educación en España**. Ver vídeos nos hace practicar la comprensión auditiva y conocer vocabulario nuevo. Por ejemplo: ¿cómo se dice “creche” en español? ¡Mira el vídeo y lo sabrás!

<https://www.youtube.com/watch?v=qdAhjVTkqWc&t=417s> (Acceso el 17/06/20)